



学校だより 9月号

がつようじよていひょう
<9月行事予定表>



日	曜	学校行事・保健行事・PTA行事等
1	月	いいんかいかつどう みまも たい 委員会活動 見守り隊I
2	火	ひばくたいけんでんしうこうわ わん ほうがく 被爆体験伝承講話⑥年 放学①⑤⑥年 C-NET
3	水	ばんぱく ねん ほうがく 万博③④⑤⑥年 放学①②③④年 SC 読み聞かせ
4	木	みんぞくがっこう 民族学級 第3回PTA実行委員会19:00会議室
5	金	
6	土	けいろううい やた きたかいから 敬老会(矢田北会館)
7	日	
8	月	かつどう そつ さつえい クラブ活動 卒アル撮影(ク) 見守り隊J
9	火	あか ねん ぶかくどうたいけん ねん ほうがく 赤おに②年 部活動体験⑥年 放学①⑤⑥年 子連協・オキナワ研 C-NET
10	水	ほうがく ねん 放学①②③④年 スクールカウンセラー ICT
11	木	はなし みんぞくがっこう お話パレット 民族学級
12	金	がくしゅうさんかん がくねんしゅうかい 学習参観5h 学年集会6h
13	土	
14	日	たいかい PTAソフトボール大会
15	月	けいろううい 敬老の日
16	火	ほうがく ねん 放学①⑤⑥年 C-NET 見守り隊K
17	水	あか ねん ぜんがくねん げこう 赤おに⑤年 全学年5h下校 スクールカウンセラー 読み聞かせ
18	木	みんぞくがっこう 民族学級/WCC
19	金	けんきゅうじゅぎょう ねん げこう 研究授業(3年)4h下校
20	土	
21	日	けん たいしよう まつり オキナワ研(大正エイサー祭り)
22	月	かつどう みまも たい クラブ活動 見守り隊L
23	火	しゅうぶん ひ 秋分の日
24	水	しゃかいけんがく ねん しょうてんがい ほうがく 社会見学③年(商店街) 放学①②③④年 スクールカウンセラー
25	木	じゅうがくじゅうよう きうしきくしょくかい みんぞくがっこう 修学旅行 PTA給食試食会 民族学級
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	だいいかくいうんどうかいよういいんかい 第一回運動会用委員会 見守り隊A
30	火	ほうがく ねん 放学①⑤⑥年 C-NET

10月の主な行事予定 12日(日)町民大運動会 26日(日)運動会 27日(月)運動会代休 29日(水)運動会予備日

大阪市立矢田北小学校

No. 574 令和7(2025)年8月30日 06-6705-1601
URL <http://swa.city-osaka.ed.jp/SWAS/index.php?id=e741702>



生活目標

進んで
あいさつを
しよう

校長室より 《様々な体験を通して、実り多い2学期に!》

今年度も猛暑の夏となり、熱中症等で活動しにくい日々が続きましたが、様々なことにチャレンジすることができ、気持ちも身体もリフレッシュできたのではないかと感じます。

戦後80年。毎年夏には、「平和」について考える機会を持つようにしています。ヒロシマ・ナガサキでは、被爆された方の高齢化に伴い、被爆体験伝承者(被爆体験や平和への思いを語り継ぐ方:3年間の研修がある)という制度がでています。本校では、9月に矢田東小6年生と合同で被爆体験伝承者の方の話を聞く機会を持ちます。今年は、ナガサキの方に来ていただきます。若い世代に「平和」への思いを伝えていかなければなりません。

今年の広島平和式典での「子ども代表:平和への誓い」の中で「One voice」とえ一つの声でも学んだ事実に思いを込めて伝えれば、変化をもたらすことができるはずです。大人だけでなく、子どもである私たちも平和のために行動することができます」という心強い言葉をきました。本校は、毎年平和学習を進めていますが、日々の取り組みの中で、「心」を育てることの大切さを改めて感じました。

2学期は、運動会をはじめとして、修学旅行や遠足、社会見学などの体験を通して子どもたちが心身ともに成長する時期です。また、創立50周年の記念式典も行います。矢田北の子どもたちにも日ごろの努力の積み重ねを大事にしながら、一人ひとりが目標をもって行事に取り組んでほしいと願っています。教職員一同、実り多い秋となるよう子どもたちと一緒にがんばっていきますので、ご理解・ご協力をよろしくお願いします。

尚、ホームページでは、日ごろの学校生活の様子や行事等、必要な情報を載せております。アクセスいただき、日々の学校の様子をご覧ください。

矢田北小学校HP 大阪市立矢田北小学校 [検索](#)



☆残暑に負けず運動会を成功させよう!☆

ことし れいねん こくしょ なこやす はい じしゅう かいほう へいわとうこうび
今年も例年ない酷暑となりましたが、夏休みに入ってからも、自習ルームやプール開放、そして平和登校日・
平和集会と、学校でたくさんの子どもたちの元気な姿を見ることができました。いよいよ2学期が始まりました。
2学期は遠足や社会見学など多くの行事があります。その中でも大きな学校行事として、10月27日(日)に運動会が
あります。子どもたちには、残暑に負けずにたくさんの活躍をしてくれることを期待しています。



☆9月になっても注意が必要☆

9月に入っても、暑い日が続きそうです。水筒や汗ふきタオルを持たせるなど、子どもたちの体調管理には十分注意をしていただきますようお願いします。

☆9月12日(金) 授業参観・学年集会☆

9月12日(金)は授業参観です。参観後、学年会がありますので是非ご参加ください。各学年で話し合う内容を学年委員さんと決めています。詳しくは別紙にてご確認ください。

☆修学旅行 9月25・26日(木・金)☆

6年生にとっては、すべての行事が小学校生活最後となります。の中でも修学旅行は、特に思い出に残る行事の一つではないでしょうか。家族と離れて友だちと寝食を共にし、語り合い、友情を深められることでしょう。
仲間との忘れられない思い出をたくさん作ってきてほしいと思います。

